



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Honda Prologue 2024 es el primer automóvil de la marca diseñado en realidad virtual

- Diseñado por Honda Design Studio de Los Ángeles y diseñadores Honda en Japón
- Su lanzamiento está programado para 2024
- Se suma a los 30 futuros vehículos eléctricos que Honda comercializará en 2030

El Salto, Jalisco. 01 de julio de 2022.- Como resultado de la tecnología de diseño en Realidad Virtual (VR) más avanzada, nació Honda Prologue 2024. Este modelo será una SUV diseñada de la mano de dos equipos expertos que, colaborando a distancia desde Los Ángeles y Japón, dieron lugar a un vehículo que responderá a todas las necesidades de los usuarios.

Este modelo forma parte de la nueva era de electrificación, que hará realidad la visión de Honda de vender 100% de vehículos cero emisiones para 2050.

Durante la pandemia, el equipo de diseñadores del Honda Design Studio de Los Ángeles, utilizó la Realidad Virtual para superar retos relacionados con el trabajo a distancia y poder colaborar con miembros del equipo de diseño y desarrollo de Japón. Ambos equipos llevaron a cabo, virtualmente, un diseño limpio y elegante, influencia de los modelos globales de Honda.

Honda Prologue también presenta una línea ecléctica pero avanzada, con lo necesario para satisfacer a toda clase de conductores. Los diseñadores se centraron en la ergonomía, afinando la carrocería con la directriz de contar con una superficie simple, menos líneas, para mejorar la autonomía y reducir el ruido dentro del habitáculo. Esto es una característica importante para los clientes que conducen un vehículo eléctrico, ya que la ausencia de sonidos del motor hará más perceptible el ruido del viento y otros sonidos, además de favorecer la calidad medioambiental.

El lanzamiento de Honda Prologue está programado -como su año modelo lo indica- para 2024 y será el primero de una serie de vehículos eléctricos que Honda lanzará inicialmente en Estados Unidos. Está pensado para el uso diario y para disfrutar de un manejo de fin de semana, será una SUV 100% eléctrica, que marca un antes y un después en la conducción versátil, el confort y la movilidad sostenible, sin dejar de lado las sensaciones al volante de un Honda, hará realidad “el placer de disfrutar de la conducción sin emisiones”.

Un nuevo modelo equilibrado con un aspecto neo-robusto, que ya se observa en diseños actuales, para asegurar que Honda Prologue 2024 represente lo que un verdadero Honda EV debe ser. Esta SUV se suma a la lista de los 30 futuros vehículos eléctricos que Honda quiere comercializar en todo el mundo de cara al 2030.

#

Acerca de Honda de México

Cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco; en donde se producen motores, transmisiones, motocicletas, productos de fuerza y el vehículo HR-V® para el mercado nacional y de exportación a diversos países del mundo. Honda® ofrece una completa línea de vehículos confiables, eficientes en consumo de combustible y divertidos de manejar, con avanzadas tecnologías de seguridad, comercializados a través de una amplia red de distribuidores. La línea de vehículos incluye los automóviles Honda City®, Civic®, Insight® y Accord®; así como las SUVs BR-V®, HR-V®, CR-V® y Honda Pilot®; y la minivan Odyssey®. Visita nuestra página: www.honda.mx/rp.

Contacto para medios:

Communika
Daniela Sánchez
(Producto y Automovilismo)
dsanchez@communika.com.mx

Honda de México
Fernando Maqueo
(Relaciones Públicas)
fernando_maqueo@hdm.honda.com